

## Unsere neue Bewohnerfürsprecherin Ursula Lang



Vielen dürfte sie als regelmäßige Besucherin im Wohnbereich Klostermühle bekannt sein. Früher war ihr mittlerweile verstorbener Schwiegervater Bewohner im Haus, später zog ihre Mutter bei uns ein. Also ist ihr unser Seniorenhaus bestens vertraut.

Nachdem Frau Stöppler das Amt der Bewohnerfürsprecherin niedergelegt hatte, erklärte sich Ursula Lang bereit, diese ehrenamtliche Tätigkeit fortzusetzen.

Frau Lang ist noch berufstätig und arbeitet als medizinische Fachangestellte, ist nebenher noch im sozialen Bereich ehrenamtlich unterwegs. So zum Beispiel bei der „Deutschen multiple Sklerose Gesellschaft“ (DMSG) als Selbsthilfe-Gruppenleiterin und singt in zwei Chören mit. Einer der Chöre war schon mehrmals bei uns zu Gast, sehr zur Freude unserer Bewohner, die den Gesang sehr zu schätzen wussten.

Privat ist sie gut ausgelastet, da fordern zwei Hunde und zwei Katzen ihre Rechte ein und sollte dann noch etwas Zeit für sie selbst bleiben, greift sie gern zu einem Buch und kann dabei herrlich entspannen.

Frau Lang ist am frühen Vormittag, dienstags und donnerstags, in unserem Seniorenhaus anzutreffen. Sie ist Ansprechpartnerin für die kleinen und größeren Sorgen der Bewohner und deren Angehörigen und vermittelt die Problematik der Heimleitung.

Termine können gerne auch in der Verwaltung erbeten werden, wir geben diese Wünsche an Frau Lang weiter und diese wird sich mit Ihnen in Verbindung setzen.

***Wir freuen uns auf eine gute und langjährige Zusammenarbeit.***

Sarah Glaben  
Hausleitung